

## Die Auferstehung des Arturs Zagars



Internationaler Deutscher Jugendmeister: Arturs Zagars aus Lettland.



Mira Karatogma, Emma Glaser, Arian Hasas (von oben nach unten).

Ein fast unglaubliches Comeback feierte Arturs Zagars beim Baublies Jugend Cup in der Kategorie U16: 2:6, 1:5 lag der lange Lette gegen den Südbadener Arian Hasas zurück, holte dann Punkt für Punkt auf und gewann schließlich vor großer Kulisse 2:6, 7:6, 6:4. Bei den Mädchen gewann die Türkin Mira Karatogma 2:6, 6:3, 7:5 gegen die Reutlingerin Emma Sophie Glaser.

Arturs Zagars celebrated an almost unbelievable comeback at the Baublies Jugend Cup in the U16 category: the tall Latvian was down 2-6, 1-5 against Arian Hasas from South Baden, then made up point for point and finally won 2-6, 7-6, 6-4 in front of a large crowd. In the girls' competition, Mira Karatogma from Turkey won 2-6, 6-3, 7-5 against Emma Sophie Glaser from Reutlingen.

IMPRESSUM / IMPRINT  
 Publisher: Sportmarketing  
 Renningen, Peter Rohsmann  
 Editor-in-chief: Peter-M. Zettler  
 Fotos: Andreas Gorr, Jule Welzel,  
 Peter-M. Zettler



Visit us on Facebook

# BAUBLIES JUGENDCUP

## DAILY NEWS

Samstag, 12. August 2023



### Die Stunde der Sieger

Auf der „Medal Plaza“ des TSC Renningen werden heuer die Preise des Baublies Jugend Cups an Siegerinnen und Sieger überreicht, Fahnen gehisst und Hymnen gespielt. Bei der ersten großen Siegerehrung freuten sich gestern der lange Lette Arturs Zagars und die kleine Türkin Mira Karatogma über die Siegerpokale und auch die beiden Deutschen Arian Hasas und Emma Glaser konnten bei der Pokalübergabe schon wieder lächeln. Heute finden die Siegerehrungen ebenfalls auf der großen Bühne statt.

### Full House At Thursday

On the „Medal Plaza“ of the TSC Renningen this year the trophies of the Baublies Jugend Cup are presented to winners, flags are hoisted and anthems are played. At the first big award ceremony yesterday the long Latvian Arturs Zagars and the small Turkish Mira Karatogma were happy about the winner's cups and also the two Germans Arian Hasas and Emma Glaser could smile again when the cups were handed over. Today the award ceremonies will also take place on the big stage.

@JugendCupRR



## Die Tschechei dominiert das Turnier



U14-Finalisten im Uhrzeigersinn: Knut Andersch (Schweden), Dominik Dujka (Tschechien), Foteini-Tefeli Fasoula (Griechenland), Vanessa Svobodová (Tschechien)/U14 finalists clockwise: Andersch (SWE), Dujka (CZE), Fasoula (GRE), Svobodová (CZE).

Die Quote kann sich sehen lassen: Von den acht Finalisten, die heute an den Start gehen, kommen drei aus der Tschechischen Republik und je einer aus Deutschland, Griechenland, Lett-

land, aus der Schweiz und Schweden. Den stärksten Eindruck aus dem Trio hinterließ dabei in der ITF-Konkurrenz die erst 15-jährige Vendula Valdmanová, die im Tenniswunderland Tschechien

„nur“ die Nummer acht in ihrem Jahrgang ist und gegen die favorisierte Bulgarin Yoana Konstantinova siegte.

Stark auch ihre Landsleute Vanessa Svobodová (6:0, 6:1) gegen Emmy Mül-



U18-Finalisten im Uhrzeigersinn: Tom Sickenberger (Frankfurt), Henry Bernet (Schweiz), Valentina Steiner (Stuttgart), Vendula Valdmanová (Tschechien)/U18 finalists clockwise: Sickenberger (GER), Bernet (SUI), Steiner (GER), Valdmanová (CZE)

ler (Stuttgart) und Dominik Dujka (6:2, 6:1) gegen Dan Brand (Israel).

### Czechs Dominate The Tournament

The quote is impressive: Of the eight finalists competing today, three are

from the Czech Republic and one each from Germany, Greece, Latvia, Switzerland and Sweden. The strongest impression from the trio was left by the 15-year-old Vendula Valdmanová, who

is „only“ number eight in her age group in the tennis wonderland of the Czech Republic. She and won against the favored Bulgarian Yoana Konstantinova in two Sets..

